

L'UJC confirme l'engagement des jeunes envers le projet social cubain



La Havane, 12 août, (RHC).- L'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, confirme aujourd'hui l'engagement des jeunes de notre pays envers le projet social engagé le 1er janvier 1959.

«La jeunesse, avec ses énergies inépuisables et son élan rénovateur, a trouvé dans le processus révolutionnaire cubain l'espace pour se former et pour construire. Génération après génération, nous avons consolidé une œuvre qui a consenti ses principaux efforts à nous garantir les opportunités de grandir dans un pays qui, malgré des limitations et des carences, montre des acquis extraordinaires dans divers domaines de la vie sociale.» signale un message de l'UJC à l'occasion aujourd'hui de la journée internationale de la jeunesse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102618-lujc-confirme-lengagement-des-jeunes-envers-le-projet-social-cubain>



Radio Habana Cuba